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参考様式（第１０条関係） 

審 議 会 等 の 会 議 録 

会議の名称  平成２６年度 第１回座間市市民参加推進会議 

開 催 日 時 平成２６年６月３日（火） 午後９時３０分から１０時３０分まで 

開 催 場 所  市役所５階 第３会議室 

出 席 者 
鈴木英夫（会長）、椎野修平、水野久子、小原幸子、杉山朋子、 

上野正雄、小林征司 

事 務 局 
 市民部市民協働課（萩原次長兼市民協働課長、大矢担当課長、山本主

幹兼係長、南山主査） 

公開の可否  ■公開 □一部公開 □非公開  傍聴人数       ０ 人 

議 題  市民参加の実施状況及び実施予定について 他 

資料の名称 

 

 

 

 

 

【資料】 

① 会議次第 

② 委員名簿 

③ 協働まちづくり条例に基づく市民参加について（資料） 

④ 平成２５年度 市民参加実施状況一覧 

⑤ 平成２５年度 市民参加の対象としなかった事項一覧 

⑥ 平成２５年度 定例会提出議案（条例）一覧表 

⑦ 平成２６年度 市民参加実施予定一覧 

 

 

会議の内容 

 

 

 

 

 

 

 

◇次第 

  １ 開 会 

  ２ 委員紹介 

  ３ 議 題 

⑴ 市民参加の実施状況（平成２５年度）及び実施予定（平成２

６年度）について 

   ⑵ その他 

  ４ 閉 会 
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会議の内容 

（会議次第及び 

発言要旨等） 

 

 

 

 

 

◇開会後、事務局より委員及び職員の紹介がありました。 

 

◇議題 

（１）市民参加の実施状況（平成２５年度）及び実施予定（平成２６年

度）について 

 配布資料に基づき、事務局より市民参加の状況（平成２５年度）及び

実施予定（平成２６年度）について説明がありました。 

 

・委員より、この会議内容についての市民への公表の仕方について質問

がありました。事務局は、会議録については、市のホームページに掲載

する旨の回答をしました。 

 

・委員より、行政側で努力をされて、協働まちづくり条例に基づく、ま

ちづくりの方針策定や市民参加の情報提供のあり方について、市民参加

実施件数を見てもわかるように、今までよりも改善されてきています。

しかし、これだけの件数に対して市民からの意見が大変少ないように感

じます。実のある市民参加にするために、行政側として、問題点や改善

点があれば教えていただければとの意見がありました。 

 

・委員より、市民の方の意見をどのように反映させ、どういう形で公表

していくか、今後どういう対応をできるか、また行政側でも様々な制約

があり、権限の問題もあるかもしれませんが検討課題とすることではど

うかとの意見がありました。 

 

・事務局より、平成１９年から２５年まで、数字の上での実績もあり、

ある程度市民参加手続を推進してきましたが、施策の中での結果につい

てのフィードバックが一般市民にないというところが、市民参加の壁に

なっているので、市民からの意見についても、今後広く情報を共有する

ことによって、そこから新しく市民参加というものが生まれる、そうい

ったことも想定される部分であると考えます。市民参加手続について

は、各担当に任されている部分がウエイトとしては大きいと思います

が、そこはもう少し注視しながらやっていくべきであると考えますとの

説明をしました。 

 

・委員より、座間市市民協働推進条例の制定予定と協働まちづくり条例
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に基づく市民参加推進会議がありますが、新しくまた協働という名前の

ついた協働推進条例ができるので、同じ「協働」のついた条例の関係性

ついて質問がありました。 

 

・事務局は、現行の協働まちづくり条例の内容については市民参加の手

続き条例であり、協働事業を行っていく上で、現在は、協働まちづくり

推進指針という指針に基づいて、協働事業を行っており、指針ではなく、

協働に関しての理念や基本を条例で定めて、それに基づいて協働事業を

行うという形をとろうとしています。また、それに合わせて、現在制定

されている協働まちづくり条例も条例の名称も含めて内容を検討いた

だき、新たにつくる協働の条例、今ある市民参加に基づく条例、その両

輪の形でまちづくりを進めていければと考えていますとの回答をしま

した。 

 

以上について、出席委員全員が了承しました。 

 

（２）その他 

事務局より、現在策定中の市民協働推進条例について、検討委員会か

ら市へ答申された後、協働まちづくり条例の名称も含め、中身の見直し

が必要となりますので、今年度はこの会議のほかに何回かそのような条

例に関しての会議を開催することになるとの説明がありました。 

 

・委員より、理由を明確にした上で、手続を進めて欲しいとの要望があ

りました。 

 

・２６年度の市民参加実施予定一覧の「ＮＰＯ法人への寄附を促進する

ための要綱案」の具体的な内容を簡単に説明していただきたいとの要望

がありました。 

 

・事務局より、制度の説明を行いました。 

 

以上について、出席委員全員が了承しました。 

 


